



Foto: Christian Wohlt

## GLÜCKSBRINGER IM RETTUNGSWAGEN

Sebastian Reindl (44) arbeitet als Lebensretter beim ASB Magdeburg. Er ist Leiter der Rettungswachen in Tangerhütte und Wittenmoor, wo die "Operation Wachwechsel" Anfang des Jahres erfolgreich abgeschlossen wurde. Nun ist er Chef von 20 Mitarbeitenden, die im 24-Stunden-Dienst arbeiten. Im Team wird der mehrfache Vater und gelernte Binnenschiffer wegen seiner fröhlichen Art geschätzt. Und auch die Patienten fühlen sich bei ihm in guten Händen. Bevor er zum ASB kam, war er bereits zwölf Jahre als Notfallsanitäter für die Johanniter tätig.

Sebastian Reidl: Leiter Rettungswachen in Tangerhütte und Wittenmoor

*"Ich gehe gern zur Arbeit. Ein Punkt, den ich besonders schätze: Kein Tag ist wie der andere. Zudem mag ich die Arbeit in Heimatnähe. Hier wird unser Engagement geschätzt. Anders als in Städten, wo Notrufmissbrauch und Angriffe gegen Rettungskräfte sich häufen. Im Team gelte ich übrigens als Glücksbringer: Während meiner Dienste kommen überdurchschnittlich viele Kinder zur Welt. Und einmal half ich bei der Geburt im Rettungswagen mitten in Tangerhütte. Die genauen Koordinaten stehen sogar auf der Geburtsurkunde."*

## ASB Halle/Bitterfeld: 10 Jahre Kneipp-Kita

In der Kita "Buratino" im Herzen von Wolfen-Nord werden Kinder nach dem ganzheitlichen Gesundheitskonzept Sebastian Kneipps zertifiziert betreut. Das 10jährige Bestehen feierten Gratulanten über Gratulanten, ein Oberbürgermeister zum Anfassen und die Kids ausgiebig.



## ASB Magdeburg probt für den Ernstfall

Kurz vor der Eröffnung des Magdeburger City-Tunnels am Hauptbahnhof wurde an drei Tagen im Rahmen mehrerer Großübungen für den Ernstfall trainiert, um zum Beispiel bei einem Massenansturm von Verletzten (MANV) gut vorbereitet zu sein.



## Eignungstest für künftige Rettungshunde

Bei einem Eignungstest für Rettungshunde des ASB Salzlandkreis nahmen vier angehende Superspürnasen teil. Kira, Gemma, Totte und Charly haben den Wesenstest, der ansteht, bevor der Hund in die 2 bis 4jährige Ausbildung zum Rettungshund geht, bravourös gemeistert.

